

Forums pour les joueurs

Jeux et drogue

Par Profil supprimé Posté le 09/10/2014 à 10h00

Bonjour à tous,

J'ai une trentaine d'année et un lourd passif (et actif) avec les drogues illégales du cannabis a la cocaine en passant par l'héroïne.

AUparavant les jeux d'argent n'avait aucun mais aucun intérêt pour moi mais vraiment aucun..... Puis en debut. année je suis tombe, au unitaire télé de Poker et j'ai accrocher direct Depuis Poker en ligne 24/24 comme Zombie time fais plus que sa .Avec une reprise de substances psychotrope enorme Mais je dépense 10 fois plus durs le poker et je ne faut plutonienne activité comme du sport que se pratiquais il y a quelque mois.

j'ai perdre mon taf a cause du poker et monde la drogue-

Mais comme je l'ei lu la désintoxication pour le jeux, et le mène que pour la drogue, sauf qu'un dealer n'ai pus dans son salon comme son ordi-d' oum'a crainte pour reussir un décrochage en toute efficacité (comme le bar pou l'alcoolique).

En tout cas les sites et cette fameuse ARJEL nous la mette bien profond et je reste poli.....

On devrais dépénalsé les drogue est interdire les jeux de ce style mais c'est que mon avis mais je sais lequel des deux est le plus nocif maintenant....

A+

1 réponse

Profil supprimé - 01/01/1970 à 11h00

Bonjour à tous, (j'ai réecris car le premier est vraiment un brouillon lamentable et le mot est faible)

J'ai une trentaine d'année et un lourd passif (et actif) avec les drogues illégales, du cannabis a la cocaïne en passant par l'héroïne.

Auparavant les jeux d'argent n'avait aucun mais vraiment aucun intérêt pour moi.....

Puis en debut. année je suis tombé, au hasard (!!!), sur une chaine de télé exclusivement consacré au poker: j'ai accroché direct trouvant le jeux plus une question de stratégie que de hasard (merci au monteurs des émissions de coupés les nombreux coup dur)

Alors je me suis mis a jouer en ligne et depuis poker 24/24 de 11h00 a 6 heures le lendemain, comme Zombie

en fait.... Bref tout tourne autour avec des pulsions qui ressemble à si méprendre avec des envies de shoot de cocaïne (qui comme le jeux n'entraîne pas de dépendance physiques mais uniquement psychologiques).

Mon addictions au poker entraîne aussi une reprise de substances psychotrope énorme (médicament stimulants -dérivé d'amphétamine- et calmant -genre valium- pour les phases de tilt)

Mais je dépense 10 fois plus dans le poker et je ne fait plus aucunes activité autre comme par exemple du sport que je pratiquais il y a encore quelque mois.

j'ai perdu mon taf a cause du poker et non à cause de la drogue-

Comme j'ai pu le lire sur votre forum la désintoxication pour le jeu, ressemble a si m'épprendre à celle employé pour la drogue....

Le souci qui me preoccupe le plus c'est qu'a la différence de la drogue le pc est chez moi et on en trouve de partout (problème que l'on retrouve chez l'alcoolique avec repas de famille courses bar etc d'où un taux de re/hutes T-).

En tout cas les sites et cette fameuse ARJEL nous la mette bien profond et je reste poli.....(le poker en réel doit être 100 fois plus "saint" car on ne peut moins le mettre sur la paille les yeux dans les yeux je pense bien que certain doivent s'en faire un plaisir)

On devrait dépénaliser les drogue et interdire les jeux de ce style mais c'est que mon avis mais je sais lequel des deux est le plus nocif maintenant....(c'est pas le cartel de meddelin)

A+